



## Iglesia del Carmen Alto

### Fotografías

#### CREADOR/A

Félix Leblanc

#### DESCRIPCIÓN

Vista de la Iglesia del Carmen Alto, un monasterio de las carmelitas descalzas, que ubicaba en la esquina de la Alameda con la calle Carmen. En el siglo XIX fue reconstruida en estilo neogótico por el arquitecto Fermín Vivaceta y demolida en 1942. Santiago, Región Metropolitana

#### FECHA DE CREACIÓN

1890

#### TÉCNICA

Albúmina sobre papel

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Fotografía Patrimonial](#)